



Amran HAMZAH

Regional Councillor Candidate for South and East Asia

As a first term Regional Councillor, I am now fully comfortable with the responsibilities and duties that I have to perform after the initial ‘baptism of fire’ imposed by the complexity of IUCN. Since then I have enjoyed the challenges that the role of a Regional Councillor expects from me – and have actively contributed both during Council meetings (providing oversight) and in an ambassadorial role to further the influence and agenda of IUCN.

As the Deputy Chair of the Policy and Planning Standing Committee (PPC) of Council, I have significantly contributed to the shaping of related policy matters concerning the Union and its programmes. This role has become increasingly demanding as IUCN began its preparations for the World Conservation Congress in Marseilles as well as the formulation of the associated One Nature 2030 Programme, the IUCN Programme 2021–2024, and the Post-2020 Framework for the Convention on Biological Diversity.

In the next quadrennial, IUCN will be entering a very challenging decade brought about the need to curb serious biodiversity loss, tackle climate change challenges and geopolitical uncertainties. In this light, it is crucial that the strategic and tactical recommendations of the One Nature 2030 Programme and the Programme 2021–2024 respectively are cascaded to the respective IUCN regions and its members. Given that up to 70 per cent of the incoming Councillors will be new, I am offering myself to be re-elected as a second term Councillor to provide the much-needed continuity, insights and experience to guide the Union in effectively rolling out and implementing these crucial programmes.

J’accomplis actuellement mon premier mandat de Conseiller régional. Après un « baptême du feu » initial imposé par la complexité de l’UICN, je connais bien maintenant les responsabilités et les tâches qui m’incombent en tant que tel. Depuis, j’ai relevé avec joie les défis inhérents à la charge de Conseiller régional, et j’ai apporté un concours actif, tant lors des sessions du Conseil (dans une fonction de supervision) que dans un rôle d’ambassadeur, afin de renforcer l’influence de l’UICN et de promouvoir ses programmes.

En tant que vice-président du Comité permanent du Conseil chargé des politiques et de la planification, j’ai activement contribué à l’élaboration de politiques relatives à l’Union et à ses programmes. Ce rôle devient de plus en plus exigeant en raison des préparatifs du prochain Congrès mondial de la nature à Marseille ainsi que de la formulation du Programme Une seule nature 2030, du Programme 2021–2024 et du Cadre de biodiversité de la Convention sur la diversité biologique pour l’après-2020.

Pendant la prochaine période quadriennale, l’UICN amorcera une décennie très exigeante : il faudra enrayer la grave perte de biodiversité, répondre aux défis du changement climatique et à des incertitudes géopolitiques. Dans ce contexte, il est essentiel que les recommandations stratégiques et tactiques du Programme Une seule nature 2030 et du Programme 2021–2024 soient répercutées à toutes les régions et à tous les membres de l’UICN. Étant donné que 70% des Conseillers entrants seront nouveaux, je présente ma candidature à un second mandat comme Conseiller afin d’assurer la continuité et d’apporter les connaissances et l’expérience nécessaires afin de permettre à l’Union de déployer et de mettre en œuvre efficacement ces programmes d’une importance cruciale.

Estoy desempeñando mi primer mandato como Consejero Regional, y conozco ahora muy bien las responsabilidades y obligaciones que me incumben en tanto tal, después del “bautismo del fuego” inicial que impone la complejidad de la UICN. Desde entonces, he asumido con gusto los desafíos que plantea el cargo de Consejero Regional, y he contribuido activamente durante las reuniones del Consejo (en una función de supervisión) y en tanto embajador, para promover la influencia y el programa de la UICN.

En tanto Vicepresidente del Comité permanente del Consejo encargado de políticas y planificación, he trabajado activamente en la elaboración de políticas relativas a la Unión y sus programas. Esta función es cada vez más exigente a causa de los preparativos del Congreso Mundial de la Naturaleza que tendrá lugar en Marsella y la formulación del programa Una sola naturaleza 2030, el Programa 2021-2024 y el Marco de Biodiversidad después de 2020 del Convenio sobre la Diversidad Biológica.

En el próximo cuadrienio, la UICN entrará en un decenio difícil: será preciso contrarrestar la grave pérdida de biodiversidad, responder a los desafíos del cambio climático y a las incertidumbres geopolíticas. En este contexto, resulta crucial hacer llegar a las regiones y a los miembros de la UICN las respectivas recomendaciones estratégicas y tácticas del Programa Una sola naturaleza 2030 y el Programa 2021-2024. Habida cuenta de que el 70% de los Consejeros entrantes serán nuevos, propongo mi reelección por un segundo mandato para proveer continuidad, ideas y experiencia que resultan sumamente necesarias para que la Unión pueda desplegar e implementar eficazmente estos programas cruciales.